El Norte de Castilla

la El Norte de Castilla (Ed. Salamanca)

Salamanca

19/10/21

Pr: Diaria Tirada: 590 Dif: 284

Pagina: 5

Secc: LOCAL Valor: 722,46 € Area (cm2): 217,3 Ocupac: 24,57 % Doc: 1/1 Autor: REDACCIÓN / WORD Num. Lec: 1136

## La USAL mejora su posición en once rankings nacionales e internacionales

## REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca afronta el comienzo del curso académico con una mejora de su posición en las principales clasificaciones internacionales. Desde los más recientes, MosIUR y Shanghái, hasta los publicados a comienzos de año, como Webometrics y QS, los rankings que evalúan la actividad académica, de investigación y el impacto de la universidad en su entorno arrojan resultados positivos que superan las ediciones anteriores.

Es el caso del Ranking de las

Tres Misiones (MosIUR), que elabora una agencia rusa desde 2014, en la que la Universidad de Salamanca ha ascendido del rango de entre la 901 y la 1.000 el año pasado al de 451-500 que ocupa en la ahora. Y lo mismo ocurre con el Ranking de Shanghái, en el que el Estudio salmantino se ha situado por primera vez entre las 500 mejores del mundo, con resultados muy notables en las áreas de Ciencias y Tecnología de los Alimentos, Educación, Comunicación y Administración de Empresas.

Las clasificaciones basadas en el rendimiento científico también presentan mejores datos en referencia a años anteriores. Así, el Nature Index 2021, que mide la producción de publicaciones, y que se dio a conocer en mayo, indica que la Universidad de Salamanca mejora sus resultados en un 46% respecto a la edición anterior, ocupando el puesto 12 en el conjunto de España.

También en mayo la revista Forbes publicó su clasificación de las mejores universidades españolas, en la que situaba a la de Salamanca en octavo lugar, resaltando su plan estratégico. Y ese mismo mes el Ranking de el diario El Mundo referenciaba a tres de los grados de los que se imparten en la USAL como los mejores del país.

Otra clasificación de referencia, la que elabora la Fundación Conocimiento y Desarrollo, sitúa a la Universidad de Salamanca en el puesto 20 del panorama español, gracias a los 14 indicadores de alto rendimiento que registra. Los evaluadores destacan la actividad de la USAL en materia de enseñanza y aprendizaje, así como una sustancial mejora en el apartado de investigación respecto de la edición anterior.

Otros rankings sectoriales, como el QS, que evalúa por áreas, también constatan el crecimiento de la Universidad de Salamanca en Lenguas Modernas, Historia, Políticas y Estudios Internacionales, Artes y Humanidades, Derecho, y Ciencias Sociales y de la Administración como las más destacadas. Y lo mismo ocurre con las clasificaciones como la NTU, en el que la USAL sube 50 posiciones a nivel global, Greenmetric, Scimago y CWTS.

El rector Ricardo Rivero destacó, en su intervención durante la inauguración del curso académico, el reconocimiento que este tipo de informaciones supone para el Estudio salmantino.